

Des travaux sur les lignes Beauvais-Paris et Beauvais-Creil



TER

Mardi 23 avril, le lycée des Jacobins accueillait une réunion d'information sur le TER dans le cadre de l'opération « Les usagers ont la parole ». Cet échange était organisé par le conseil régional. Dans l'assemblée, des représentants des associations d'usagers et des élus des communes traversées par la ligne Beauvais - Le Tréport qui sera rouverte cette année. Mais des difficultés sont évoquées pour acheter son billet en ligne pour Paris - Le Tréport, l'impossibilité d'avoir les horaires car les fiches ne sont plus éditées. Les usagers ont fait état d'autres doléances comme « l'offre indigente de train Beauvais-Creil ». Par

Durant le comité des usagers à Beauvais, les usagers ont été informés des futurs travaux sur les lignes.

contre, des travaux ont été effectués dans les gares de Hermes-Berthecourt et de Mouy-Bury, tandis que la gare de Beauvais s'est vue dotée de 19 caméras de vidéo surveillance. Sur la ligne Beauvais - Le Tréport de nombreuses rénovations ont été effectuées tant au niveau des quais que des passages à niveau et des voies.

En prévision, des fermetures prévues cet été, pour la réfection du tunnel entre Beauvais et Méru, du 15 juillet au 1er septembre et à Creil pendant 77h. Des investissements aussi pour le tronçon Abbeville - Le Tréport avec des travaux en 2022/2023.